



# Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣️ 才1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F

会長 岸 義朗 幹事 上南雅延 会報委員会 ◎宇恵 ○喜田・田村・中村(雅)・向井

才456回 例会 昭和59年11月12日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開 会 点 鐘 岸 義朗会長
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. ゲスト紹介 なかれ研究集団 吉田周明氏
4. ビジター紹介 玉置勇様、重根豊様、森泰皓様 (海南R.C.)  
釜中甫千様、青木敏様 (和歌山東南R.C.)  
御前昌一様 (和歌山東R.C.)
5. 出席率の報告 会員総数 60名 出席者数 50名 出席率 83.33%  
前回修正出席率 88.33%

### 6. 会長スピーチ

市の主催のチャリティーバザーが今年も行なわれる事になりました。皆様の御協力の程よろしくお願ひします。

先日ロータリー財団への多額のご寄附有難う御座居ました。先日欠席の方今からでも遅くございませんのでよろしく御協力の程お願ひ致します。

先日ガバナー月信に一年間のデータが発表されましたが、その中で出席率は90.96%で、44クラブ中37位で御座居ます。出席率につきまして、皆様の尚一層の御協力の程、又会員増強については7.55%、17位にランクされ、これについては良い成績であったと思われます。皆様に御礼申し上げます。他クラブ(3クラブ) マイナスの出ているクラブの出ているとの事聞いて居ります。ロータリー財団の寄附額でございますが、昨年度目標額一人当り70ドルと方針が発表されていましたが、我々のクラブでは43.24ドルで35位で御座居ます。又米山奨学会一人当り 8,560円で、これは34位です。財団、米山、共々尚一層の御理解の程。

### 7. 幹事報告

- ◎ 新クラブのお知らせ
  - 堺 おおいずみ 仮 ロータリークラブ
  - 例会日 水曜日 例会時間 12:30~13:30
  - 例会場所 ビジネスホテルサンブラザ 2F

Discover a New World of Service

見つけよう 奉仕の新生面



## 8. ゲスト卓話

ミコンピューター航空について、 吉田周明氏

私が御当地のコンピューター航空を考える目標はここにあります。

和歌山県をめぐる近畿の地は、皆様のふるさとであると共に私達日本人のふるさとでもあります。又林地率、日本一の緑の宝庫でもあります。この地を世界の理想郷にすることこそ我々の目標でなければならないと思うのです。今御坊を中心に進めておられるテクノポリスの構想も産業、学術、居住区の各機能が有機的に結合され、紀の国の豊かな伝統と美しい自然に現代の先端技術が融和した、技術と文化に根ざしたまったく新しい「まちづくり」であると、うかがっています。その為に近畿、中部域内、及び日本全体、更には全世界とも短時間に往来できる高速交通手段としてのコンピューター（定期券の通勤者）航空の有効な導入が強く望まれるわけであります。各国のコンピューターの使用状況は国土の広大な米国だけでなく、日本と同等又はもっと狭小な国々でもかなり広範囲にコンピューターが普及しています。

交通機関の安全性が大切なことは誰も異論のないことです。ことに飛行機の場合には一度事故が起ると生命に関わる率がきわめて高いので、安全確保の必要上規制が厳しくなるのは止むをえません。然し機材と、支援施設の進歩に応じてもっと緩和されることが期待されます。米国では1978年航空輸送規制緩和法でコンピューター航空の自由度が大巾に拡大されています。航空界だけでなく、自動車産業にコンピューターをとり入れていく事が大切であると私は思います。

### 情報抄録より

#### ◎ 特別の機会

世界理解達成に寄与する機会に恵まれることは何度あるだろうか？今こそその機会である。世界理解と平和のためのロータリー財団基金に寄付することによって、このとらえがたい目標に到達する一端を遂行できることになる。さらに、基金については、あなたの寄付は恒久化され、この崇高な目的のため、たゆむことなく貢献することになる。

#### ◎ ロータリーを何かに例えるなら

はるか沖合で船が水漏れしているのに、乗組員が何の対策も講じようとしなければ、船が沈んでも弁解の余地はない。船に水が入ったのは事実であるが、船を沈めたのは海の水ではない。ロータリーについても同じである。あなたのロータリー・クラブが徐々に衰退している場合、賢明な水夫と同じように、あなたはその原因を探し、これを除去しようと努めなければならない。問題は、外部の対立不和、論争でなく、内部の欠陥である。ロータリー・クラブは単に漂っていることではない。前進するか、止めることのできない水漏れによって徐々に沈むかのどちらかである。…  
クラブ会報より

#### ニコニコ・米山・BOX

会員誕生日 深谷政男君 11/27

辻 秀輝君 和医大の35周年記念に出席

奥村 匡敏君 ロータリー財団に全員の御協力に感謝

土岐甚五郎君 ゲスト紹介……

中尾 公彦君 J.C.で商品（自転車）当る。

次回例会案内 昭和59年11月19日（月）PM12:30 於 海南商工会議所

37  
20  
790